
Wie nachhaltig ist der Pferdesport?
 07.04.2022 

                                      

Nachhaltigkeit ist einer der wichtigsten Begriffe in der heutigen Zeit. Diverse Branchen stellen ihre
Arbeitsabläufe der Umwelt zu liebe um. Wie sieht es mit der Nachhaltigkeit in der Pferdebranche aus? Wie
umweltfreundlich ist der Pferdesport aktuell und in welchen Bereichen gibt es verbesserungsbedarf?
Reporterin Theresa Vorleiter macht den Nachhaltigkeitscheck auf der Equitana 2022 in Essen. 

Leadin
Spätestens seit Fridays For Future sind die Themen Umwelt und Nachhaltigkeit in der Gesellschaft an sich
und in einzelnen Branchen angekommen. Wie sieht es in der Pferdebranche mit der Nachhaltigkeit aus?
Reporterin Theresa Vorleiter macht auf der Equitana in Essen den Check:

Der Reitstall an sich sieht erstmal grün aus, aber ist er denn wirklich so umweltfreundlich? Soenke
Lauterbach, Generalsekretär der Deutschen Reiterlichen Vereinigung:
TON 
Der Pferdesport hat mit dem Reitstall also schon einmal eine sehr grüne Basis. Wie sieht es mit den
Materialien drum herum aus? Christina Uetz, Event Director der Equitana:
TON
und auch bei der Kleidung geht der Trend in Richtung Nachhaltigkeit. Die Firma Kavalkade hat eine komplett
nachhaltige Kollektion hergestellt. Woraus besteht die Cortica-Kollektion? Andreas Springer,
Vertriebsmitarbeiter der Firma Kavalkade:
TON
Bei den Materialien wird also noch am Nachhaltigkeitsaspekt geschraubt. Alles in allem ist der Pferdesport
aber ein grüner Sport.
Theresa Vorleiter, Redaktion, Essen  


